

Fecha 30.07.2009	Sección Ciudad	Página 3
---------------------	-------------------	-------------

IZTAPALAPA Se necesitarían recursos extras para combatir falta de agua

POR DOINA GARCÍA

Para contrarrestar la sequía que se vive en el Distrito Federal, en los últimos 4 meses la Delegación de Iztapalapa ha destinado más de 3 millones de pesos para la compra de pipas de agua que reparte de manera gratuita entre la población.

Así lo dio a conocer el delegado de la demarcación, Longinos García, quien agregó que en poco tiempo se agotarán estas reservas financieras, por lo que de persistir la sequía, deberá pedir al Gobierno capitalino alrededor de 1.5 millones de pesos adicionales para garantizar el abasto entre sus habitantes.

“Desde el mes de abril hemos venido registrado cortes importantes en el suministro del agua potable, sobre todo en la zona del Cerro de la Estrella y la zona de Santa Catarina, que nos afecta demasiado. Hemos estado paliando el problema a base de 3

millones de pesos que invertimos para poder comprar agua potable en los municipios conurbados de la Ciudad de México”, declaró.

Puntualizó que aunque ésta ha sido una solución que ha funcionado temporalmente, el problema se agrava porque no ha llovido lo suficiente; “una preocupación extra es que estamos a punto de agotar los de tres millones de pesos que apartamos para invertirlos en agua”, agregó.

Entrevistado al término de la visita de diversas autoridades a los Centros de Integración Juveniles de la demarcación, agregó que de agotarse esos recursos, acudirían al Gobierno capitalino a solicitar recursos extras.

Dijo que la Delegación mantiene un operativo permanente de distribución gratuita del líquido y advirtió “nadie puede cobrarles por este servicio y si lo hiciera hay que llamar a la Contraloría”.

